

Deux villes des États-Unis accueilleront le championnat préolympique de baseball



La Havane, 18 mars (RHC)- Le championnat préolympique de baseball des Amériques se déroulera du 31 mai au 5 juin à Port Sainte-Lucie et West Palm Beach, aux États-Unis.

Le tournoi réunira huit équipes, réparties en deux groupes: A (États-Unis, Nicaragua, Porto Rico et République dominicaine) et B (Canada, Colombie, Cuba et Venezuela).

Cuba se mesurera au Venezuela le premier jour du calendrier, le 31 mai à 13 heures, heure locale. Le duel entre Porto Rico et la République Dominicaine est prévu le même jour et à la même heure.

Plus tard dans la journée, le Nicaragua affrontera les États-Unis et la Colombie le Canada à 19h00, heure locale.

Une fois les matches des deux groupes terminés, les deux premières équipes se qualifieront pour le Super Round, au cours duquel chacune jouera deux matches. À ce stade, les équipes reportent entre elles les résultats de la première phase.

Le vainqueur se qualifiera pour les Jeux olympiques et rejoindra la Corée du Sud, le Japon, Israël et le Mexique, déjà qualifiés. Les équipes qui termineront à la deuxième et à la troisième place sur le continent américain se mesureront au tournoi final de qualification, du 16 au 20 juin à Taichung, Taipei, en Chine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/251069-deux-villes-des-etats-unis-accueilleront-le-championnat-preolympique-de-baseball>



Radio Habana Cuba